

# *Triunfo del Sí en Bolivia reafirmaría logros de gobiernos progresistas en Latinoamérica*

---



Sucre, 20 feb (RHC) Juan Ramón Quintana, ministro de la Presidencia de Bolivia, afirmó que la victoria del Sí en el referendo de este domingo significaría la reafirmación de los procesos de transformación y emancipación de los pueblos latinoamericanos.

Destacó el político que el respaldo del pueblo al presidente Evo Morales y al programa de cambios impulsado por él sería una ratificación de los enormes logros de los gobiernos progresistas en la región.

Los resultados del referendo trascienden el nivel nacional, porque nos estamos jugando una de las trincheras geopolíticas más importantes de Latinoamérica, señaló Quintana.

Dentro de pocas horas, más de seis millones de bolivianos decidirán si se reforma el artículo ciento 68 de la Carta Magna, lo cual daría a Morales y al vicepresidente Álvaro García Linera la oportunidad de presentarse nuevamente a los comicios generales, previstos para dentro de tres años.



**Radio Habana Cuba**